

Le blocus américain contre Cuba qualifié d'immoral en France

Image not found or type unknown

Paris, 4 nov (RHC) Le responsable des relations internationales de La France Insoumise (LFI), Christian Rodríguez, a qualifié aujourd'hui d'immoral le blocus imposé par les Etats-Unis à Cuba et s'est félicité du rejet de cette politique ratifié cette semaine à l'ONU.

Dans des déclarations à Prensa Latina, il a souligné que presque tous les États membres de l'ONU ont voté une fois de plus à l'Assemblée générale de New York pour la fin du siège économique, commercial

et financier en vigueur depuis plus de 60 ans.

Jeudi, le principal organe délibérant de l'ONU a adopté par 187 voix pour, une abstention et deux contre (les Etats-Unis et Israël) une nouvelle résolution sur la nécessité de mettre fin au blocus, le 31e texte de ce type adopté depuis 1992 au sein de l'organe multilatéral.

Seuls deux pays se sont opposés à ce blocus immoral et criminel, deux alliés qui ne sont pas du tout brillants ces jours-ci, comme le démontrent les massacres sauvages en cours dans la bande de Gaza, a averti M. Rodríguez.

Selon la responsable des relations internationales du LFI, il est urgent que la communauté internationale n'accepte jamais que le siège imposé par Washington à Cuba soit considéré comme acquis.

Le peuple cubain a le droit de vivre dans la dignité, la souveraineté et l'indépendance, c'est pourquoi, avec les peuples du monde entier, nous continuerons à exiger la levée immédiate du blocus, a-t-il déclaré. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/338456-le-blocus-america-in-contre-cuba-qualifie-dimmoral-en-france>



Radio Habana Cuba